

# Die Simmental-Linie, aktuell und speziell

Nach dem Wenden verkehren die EW-III-Pendel mit der Lok auf der Seite Zweisimmen. Am 2. Januar war die Re 420 504 mit

einem RE Interlaken Ost-Zweisimmen bei Garstatt (Bild oben) zu sehen. An dem Tag begann an der Lenk das alljährliche Ju-

SkiLa. Auch dieses Jahr führten die SBB einen Extrazug mit einem EW-IV-Pendel von Bern nach Zweisimmen. Julian Ryf



Mit der Re 420 504 bei Garstatt.



Der leere Zug auf der Rückfahrt bei Boltigen.

Foto: Julian Ryf